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第1435回平成24年12月4日（火）

講演“親しき友との別れ”
会員太田和孝君

しかしながら、クラブは、いかなる係争･中の公共問題に

ついても意見を表明してはならない。 」と記載されてい
ます。

第2節では『支持の禁止』と題して「本クラブは、公職

に対するいかなる候補者も支持または推薦してはなら

ない。またいかなるクラブ会合においても、かかる候補

者の長所または短所を討識してはならない。 」と定めて

います。

第3節(a) 『決議および見解』として「本クラブは、

政治的性質をもった世界問題または国際政策に関して、

討議（決議）ないし見解を採択したり配布したりしては

ならない。またこれに関して行動をおこしてはならな

い。 」されています。

(b) 『嘆願』では、 「本クラブは、政治的性質をも

った特定の国際問題の解決のため、クラブ、国民、政府

に対して嘆願してはならない。また書状、演説、提案を

配布してはならない。 」と定めています。

いずれの文も主語は、クラブであり、会員ではありませ

ん。ただ2節の後段では、 「特定の候補者の長所または
短所について・ ・ ・ ・討議してはならない」と定めてい

ることから、この主体は個々の会員であると考えられま

す。

この13条はロータリークラブの非政治性を表した

ものであると言われます。

ロータリーでは例会においても政治的発言は慎むべき

ともいわれます。これはこの条文から当然に導き出され

るのでしょうか。

同条の第1節は、地域社会、国家および世界の一般福

祉にかかわる公共問題の功罪は・ ・ ・ ・討議の対象とし

て適切な主題であると言うべきである。としており、上

記の公共問題の功罪は、まさに政治的な性質を有するも

の（あるいは政治性を切り離せないもの）であります。

ところが、第3節の(a)では、政治的性質をもった世

界問題または国際政策に関して、討識ないし見解を採択

したり． ・ ・ ・してはならない。と定めていると訳され

ています。この第3節の(a)の訳を前提とすると第1

節と第3節(a)は矛盾しているようになります。

そこで第3節の(a) 『討議ないし見解を採択したり』

という表現を『決議ないし見解（声明）を採択したり』

と表現すべきである、あるいはそのように限定して解釈

すべきとの批判がなされていますが、この批判はもっと

もであると思います。

そうすると、 13条の各節の記救を矛盾なくどのよう

に理解すればよいのでしょうか。

例会において、会員同士が政治問題につき討議するこ

先週の例会

第1434回平成24年11月27日 （火）晴

講演“放射線被曝に関して”
愛知学院大学歯学部付属病院放射線技術部

放射線取扱主任後藤賢一様

◆我等の生業

◆四つのテスト

◆ケスト紹介愛知学院歯学部付属病院放射線技術部
放射線取扱主任 後藤賢一様

◆出席報告

会員

出席率

前々回

39 （34）名 出席 29 名

85 ． 29％

11／13（修正出席率） 93． 10％

竹内幹事報告

1）次回例会後、年次総会を開催致しますので全会員
お残り下さい

谷口会長挨拶’

ロータリーの非政治性について

ロータリーは政治問題に介入しない、政治問題の討議す

ることはタブーであるということを耳にします。

この点について考えてみたいと思います。

標準ロータリー定款の第13条は、地域社会、国家、
及び国際問題について定めています。千種ロータリーク

ラブの定款13条もこれをそっくり引用しています。

第1節では、 『適切な主題』として、 「地域社会、国家

および世界の一般福祉にかかわる公共問題の功罪は、本

クラブの会員にとって関心事であり、会員の啓蒙となり

各自が自己の意見を形成する上で、クラブ会合における

公正かつ理解を深める研究および討議の対象として適

切な主題と言うべきである。

本紙は再生紙を使用し蒋溶り紫ず！本 ’
I

『長ﾃｰﾏ『自覚したロータリーの実践を!』テーマ
《
云



この程度の被ばく線量では、白内|朧や脱毛、不妊などの

確定的影響はまず起こり得ません。 100mSv以上の被ば

くでは、発がんリスクは増加するといわれていますが、

X線撮影で使われるようなlOOmSv以下の低線量では、

人体にどのような発がん影響が生じるかは未だ解明さ
れていません（がんリスクは非常に少ないと考えられま

すが） 。そのため、少しの被ばくでも発がんの危険性が

あるという仮説のもと、放射線防謹を行っています。

放射線を安全に取り扱うためには、正当化・最適化とい

う考え方が重要になります。 「正当化」は、放射線被ば

くを伴う行為は正味でプラスの便益を生むのでなけれ

ば採用してはならない、また、 「最適化」は、正当化さ

れた行為でもその被ばくは経済的および社会的要因を

考噸に入れながら合理的に達成できる限り低く保たな

ければならない、 という考えです。

病院においては、X線検査をすることで病気の診断が

可能となり適切な治療につながる、という利益が生じる

ため、被ばくは正当化されます。検査を受けないことに

よって、デメリットが生じることもあります。また、な

るべく少ない被ばく線量で診断可能な画像ができるよ

うに、 日々研究・開発も行われています。

単に放射線イコール危険と考えるのではなく、病院のX

線検査で使っている放射線盆は非常に少ない、というこ

とを理解し､その検査の必要性を踏まえて安心してX線

検査を受けてください。放射線は怖がり過ぎず、正しい

知識をもって接していくことが重要といえます。

とが禁止されるのでしょうか？

第1節は、地域社会、国家および世界の一般福祉にか
かわる公共問題の功罪を研究および討議することを認

めています。

第2節は、特定の候補者の長所または短所について
は、その例外として討議することを禁止しています。

これは政治批判と言うより人間批判につながるから禁

止されていると思います。

では第3節はどうでしょうか。

前記しましたようにクラブ内で政治問題を討識するこ

とは禁止されていないが、クラブとして政治問題につき

決議したり見解を会長声明として採択することは認め
られないと考えるべきであると思います。

例会で政治問題を討議することは禁止されていないが、

それをクラブの総意とするような決議や意見表明は禁

止されていると考えるべきなのです。
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◆会員増強

新会員推薦者バッジ授与
加藤重雄君

’ ’自然放射線と診断用X線の比較

☆実効線量による比較☆
I典効醗且ImSv)と陣意身の鍛鍵と劇固ごとにX線の彫曹琶如読して計肩した韓線且）

窪
◆講演 “放射線被曝に関して”

愛知学院大学歯学部付属病院放射線技術部

放射線取扱主任 後藤賢一様
（紹介池森君）
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2011年の東日本大震災による福島第一原発事故が発生

して以来､世間の放射線被ばくに対する不安は高まるば

かりであります｡病院におけるX線撮影に際しても、「レ

ントゲン何枚も撮って大丈夫ですか？」など、患者から

の放射線に関する質問は増加していると感じます。

病院のX線撮影による被ばく線量は、数以Sv(マイクロ

シーベルトぅ1"Sv=0.001mSv)から多くてlOmSv(ミリシ

ーベルト）程度です。

全国街斜式崇睡歯鑿部砿属病院診療赦鋪購啓撹師連絡漉謹塗
凶妖D比別系．戦堀17画匡享里鱈呈《m酌）で行いま丁慮n湿敗81度とに吋丁巷尾の茂固塵且〈R詞S軒）屋屋いていまT

広閲.賞鋤廊皿毬ICRpl麹狐色（R上とこ…“Iに事約しています.
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◆X線検査を受けるメリットと受けないデメリット

（11月27日）

小林英毅

22日に東山植物園に行って来ました。

例の花壇、周りの紅葉、満開でした。

今週一杯が見ごろと思います。必見です。

なお本日は囲碁会です｡4階楓の間でお待ちします。

谷口 優

後藤先生本日の卓話宜しくお願いします

山本眞輔

ホームクラブご無沙汰しました。三河一色での個展

無事終了致しました。ご来場有難うございました。

渡邊源市

来月12月3日で開業して9年。

いよいよ10年目に入ります。

足立一郎 萩原喜代子 林 正路

池森由幸 加藤重雄 川端 圭

小山雅弘 近藤和幸 牧野登志子

柵木充明 宮尾紘司 西川豊長

大口弘和 太田和孝 大谷 恩

佐野 寛 笹野義春 鈴木理之

鈴木聖三 竹内克豊 竹内眞三

舎人経昭

後藤賢一先生放射線被曝のお話
宜しくお願いします

渡邊源市

会員誕生日祝い

三好 親

結婚記念日祝い

◆米山奨学生・学友合同研修会報告
11月17日（土）

＜馬篭・恵那峡へ歴史散策＞

あいにくの雨でしたが、雨にぬれた紅葉も綺麗でした。

’ 45， 000円 ’
一ー

雨

(11月20日）

小林英毅

先週のアイーダ素晴らしかったです。

迫力いっぱいの歌唱力、 さすが「四季」と感心し

ました。加藤親睦委員長ご苦労様でした。

鈴木聖三

米山奨学生の張詩玉さんをお連れしました

渡邊源市

本日、財団卓話のため欠席です

萩原喜代子 伊藤健文 加藤重雄

川端 圭 小山雅弘 近藤和幸

西川豊長 大口弘和 太田和孝

大谷 恩 尾関武弘 佐久間良治

佐野 寛 笹野義春 鈴木理之

竹内克豊 竹内眞三 谷口 優
吉田 玄

吉田玄君 「お白石持ち行事」のお話

宜しくお願いします！

足立一郎 ・林正路

結婚記念日祝い

樫尾富二 ・宮尾紘司

会員誕生日祝い

鎌

戦
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1Z月例会のご案内

12月11日（火）

友愛の日 3階錦の間

く理事役員会 3階梅の間＞

12月18日（火）

年末会員家族懇親会
18 : 00 3階ルネッサンスの間

この日が年内最終例会です

12月25日（火）

体会 | 47, 000 円’

、
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鬘調剛_財団奨学＆"況報告－
2006-07年度浅香ゆきさん

三好さん

いかがお過ごしですか。

11月12日に無事長男を出産しました。

名前はガルベス・浅香吾蓮（アレン）です。

自然分娩で、大きな問題もなく誕生しました。

写真を添付させていただきます。

もう明日で2週間が経ちます。

本当に、本当に息子を愛おし＜感じる毎日です。

大変短いメールで申し訳ありませんが、ご報告まで。

「スポーツの力」を信じ、ロンドンオリンピック・パラ

リンピックの興奮と感動を2020年に日本・東京に招致

し、素晴らしい大会が開催されることを期待しておりま

す。

2020年の開催都市は、2013年9月7日にブエノスア

イレスで開催される国際オリンピック委員会総会にお

いて約100名のIOC委員が投票によって、立候補都市

である東京・イスタンブール・マドリッドの中から決定

します。

投票に大きな影響を与える国民都民の支持率調査は、

2013年1月にIOC独自の調査が行われ､その支持率は

IOC立候補都市評価報告書に記載されます。

TOKYOO2020
CAHDmATECIW

QW

＜招致活動スケジュール＞

2012年年末まで：招致機運盛り上げ活動

2013年年明け ：国民、都民支持率IOC独自調査

2013年3月 : IOC立候補都市評価委員会来日、

報告書6月発行

2013年4,5,6月 ：各種会議でのプレゼンテーショ

ンとロビー活動

2013年7月 ：ローザンヌでのIOCテクニカル

ブリーフィング

2013年9月7日 ：ブエノスアイレスIOC総会初日
開催都市投票

、

日本の奉仕団体としてロータリークラブにも招致に

対するより高いご理解とご支持を頂けるよう、既に国際

ロータリーの松宮剛理事がロータリーを代表して招致

委員会の評議会委員にて活動を進めていらっしゃると

のこと。

再び日本を元気で夢のある国にするために、2020年東

京でオリンピック・パラリンピックの開催を応援したい

と思います。ロータリアンのみなさまにも是非ご支持を
頂きたく宜しくお願い申し上げます。

識

ガバナー月信11月号よ&l

調査は電話・インターネットで全国・東京都トータル

で1300サンプルで行われ、大いに賛成、賛成、どちら

でも無い、反対、大いに反対の5段階と思われます。ロ

ータリアンはもとより周りの方々に調査が行われた時

に「大いに賛成」と答えて頂き、応援頂ければ幸甚でご

ざいます。

ガバナー会よLI

~ZOZO年東京オリンピッケ・バラIjンピッケ
招致への協力について～

日本経済を揺るがしたリーマンショック、昨年発生し

た東日本大震災などから日本経済・社会には閉塞感が漂

い、特に希望を持てない若者が増えています。

成功裏に終了したロンドンオリンピック・パラリンピッ

クで感じたあの感動や興奮を、是非日本の若者のみなら

ず全世代の人々に感じて貰い、日本が再び元気を取り戻

すためにも、 2020年に是非オリンピック・パラリンピ

ック大会を日本で開催してもらうべく、ロータリアンも

招致活動を応援致しましょう。

スローガン「今、ニッポンにはこの夢の力が必要だ」

※ガバナー会とは、第1、第2、第3ゾーンのガバナーを

メンバーとし、議長は、慣例で毎年東京2地区のガバナー

が交互に選出される。ガバナー間の連絡とロータリー諸活
動の情報交換を主目的としている。

次回例会平成24年12月11日 （火) 3F錦の間
友愛の日


